

## **GASCO REIVINDICA LA IGUALDAD PLENA Y ANUNCIA UN PLAN DE EMPLEO PARA MUJERES**

El candidato socialista a la Alcaldía de Donostia/San Sebastián, Ernesto Gasco, ha reivindicado la igualdad plena entre mujeres y hombres, rechazando cualquier discriminación, bien por razones de género, sexo, origen o condición.

Gasco ha llevado a cabo un acto político en la plaza Clara Campoamor acompañado por las mujeres candidatas que conforman su lista electoral, como Marisol Garmendia, Cristina Lagé, Ane Oyarbide o Duñike Agirrezabalaga, quien precisamente en la presente legislatura ha estado al frente de la Concejalía de Mujer e Igualdad. Todos ellos han aprovechado para lucir la bufanda de la Real Sociedad, cuyas chicas han ganado la Copa de la Reina.

“Hoy estamos mejor que ayer en materia de igualdad, pero no todo el camino está hecho”, ha subrayado Ernesto Gasco. “Aún hoy, ser mujer es un condicionante en ocasiones negativo para encontrar trabajo, para cobrar el mismo sueldo en idénticas condiciones. Yo quiero una Donostia igualitaria, una San Sebastián sin ningún tipo de discriminación y, por supuesto, una ciudad en la que no haya violencia de ningún tipo contra las mujeres.”

Gasco ha señalado que, desde su competencia como Concejal de Impulso Económico, tiene ultimado un Plan de Empleo para las mujeres. “No vamos a conformarnos con tener la tasa de paro más baja de Euskadi y de las más bajas del conjunto de España. Hemos preparado un Plan de Empleo específico para la zona Este, que es donde el desempleo es mayor y con especial dedicación a mujeres y parados de larga duración”.

Además, ha señalado que si conseguimos que el actual Conservatorio de grado medio Francisco Escudero se va a una nueva ubicación, en su actual emplazamiento del edificio Easo podría disponerse un espacio para la Casa de la Mujer de San Sebastián, hoy en un local en Oquendo.

Ernesto Gasco, que ha depositado unas rosas rojas a los pies de la escultura en homenaje a Clara Campoamor, ha prometido que seguirá colaborando y reclamando al Gobierno de España que mantenga las pensiones de viudedad y que éstas sean dignas.

